

# *La Russie rejette de nouvelles sanctions contre le Venezuela*

---



Moscou, 5 juin (RHC)- La Russie a rejeté les nouvelles sanctions contre le Venezuela par les États-Unis et a dénoncé la menace de recours à la force et d'agression contre cette nation sud-américaine avec le transfert de l'armée américaine en Colombie.

Récemment, il a été officiellement annoncé que des forces de sécurité seraient déployées des États-Unis en Colombie, a déclaré la porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova.

Nous faisons référence à plusieurs centaines de soi-disant «conseillers militaires» ayant une expérience en Afghanistan. Pour la première fois, ces «spécialistes» sont envoyés en Amérique latine et il est difficile de croire qu'ils s'engageront, comme annoncé, à promouvoir la sécurité, a déclaré la porte-parole.

Leur séjour dans les environs du Venezuela est un signe qu'une nouvelle entrée illégale dans ce pays est possible à tout moment, a averti Zakharova.

D'autre part, elle a rejeté les demandes des États-Unis au Venezuela de réduire la coopération avec Cuba et d'autres pays. Washington estime que l'aide au Venezuela ne peut être fournie que par les "bons" alliés, a-t-elle dit.

Cette approche, dans laquelle une partie est toujours en faute, et l'autre a tout à fait raison, n'est pas simplement non constructive, c'est une impasse, a-t-elle dit, se référant aux États-Unis.

Zakharova a souligné que les nouvelles mesures punitives contre l'État sud-américain dépassent toutes les limites, se référant aux avertissements de la Maison Blanche aux "gouvernements du monde entier" faits il y a plusieurs jours qui vont au-delà de l'approvisionnement en carburant iranien.

Les nouvelles menaces contre les assureurs et les armateurs incluent désormais l'intimidation de Washington contre les administrations portuaires, les armateurs et les capitaines de navire, a déclaré le responsable.

Outre les restrictions existantes et les récentes déclarations agressives, les États-Unis ont ajouté à la liste des sanctions quatre compagnies maritimes qui ont participé à un récent transport de carburant vers le Venezuela, a déclaré le porte-parole.

Nous condamnons certainement cette pratique illégale et demandons de mettre fin à de telles actions contre un État souverain, a-t-elle souligné.

Nous sommes prêts à soutenir une décision politique pacifique, élaborée par des Vénézuéliens, et à fournir une assistance constructive dans sa mise en œuvre dans le plein respect de la souveraineté de ce pays, a-t-elle déclaré.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/224818-la-russie-rejette-de-nouvelles-sanctions-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**